

CARTAS

## Carta del profesorado de la EU La Inmaculada

12.10.2007 - Juan José Medina Rodríguez

Sr. Director de IDEAL: Ante las últimas noticias vertidas el 5 de octubre pasado en el sentido de poner en cuestión la libertad de cátedra y la libertad de conciencia de los profesores de esta Escuela Universitaria de Magisterio 'La Inmaculada', adscrita a la [Universidad de Granada](#) y cuya titularidad ejerce este arzobispado, debemos afirmar con toda rotundidad que en todos los años que llevamos en dicho Centro Universitario nunca se ha atentado contra dichas libertades. Consideramos que no se debe mezclar un asunto jurídico-laboral con el docente-académico. La facultad de los profesores para poder desarrollar libremente nuestras tareas propias es la pieza clave de todo ámbito educativo y en este caso no debe ponerse en cuestión. Asimismo rechazamos la acusación hecha por el profesor al que no se le ha renovado el contrato de que los profesores de esta Escuela estamos atemorizados y con miedo. Todo esto, además de ser falso deteriora la imagen del centro y por ello creemos de obligado deber dar a conocer nuestro parecer al respecto.